



新年あけまして おめでとうございます

箕面市議会議長

田中真由美



新年明けましておめでとうございます。皆様方には、輝かしい新春を健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

さて、昨年は、本市とニュージーランド・ハット市との国際協力都市提携が30周年を迎えるました。市民主体で、文化や教育、環境への取り組みなど多種多様な交流を重ね、強固な協力関係を築いてこられました。市議会においては、5月にはたくさんの市民にご参加いただいた「地域別意見交換会」を開催しました。また、8月にはコニカミノルタ株式会社と包括連携協定を締結し、これを機に議会DXの取り組みを一層加速させ、市民福祉の増進をはかってまいります。

今年は、市制施行70周年を迎えます。これまで本市の発展のためにご尽力いただきました多くの市民の皆様に、心より敬意を表し感謝申し上げます。

これからも本市のさらなる成長・発展のため、二元代表制の一翼を担う市議会として、執行部側と切磋琢磨、連携しながら全力を傾注してまいりますので、本年もより一層のご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

箕面市長

原田 亮



新年明けましておめでとうございます。平素は、市政運営に温かいご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、今年、本市は市制施行70周年という大きな節目を迎えます。これまで先人の皆様が築いてこられた素晴らしい箕面のまちを継承するとともに、次の80年、100年に向けて箕面をさらに発展させるべく、市民の皆様と一緒に新たな歩みを進めてまいります。

昨年は、不妊・不育治療費の助成や子育て世帯への家事・育児支援のヘルパー派遣、おむつの定期宅配、教育委員会に弁護士を配置するスクールロイヤーの実現など、子育て・教育のレベルを一段階引き上げることができました。

また、人口も過去最多の14万人を突破し、市民の皆様のご尽力によって、住みこちランキング大阪1位、住み続けたい街ランキング大阪1位、子育てしやすい自治体ランキング大阪1位も獲得することができました。

今後も、ワクワクする箕面の明日を創るために全力で取り組んでまいりますので、本年も変わらぬご指導とご協力を賜りますようお願ひ申し上げます。